網胞はんて言わせない!!

305

「生徒は子どもから大人まで」と話す

由紀さん

■いわき市郷ケ丘三ノ八ノ九■ベルクラブ大庭英語教室主宰





「この英語の道に入ったのは、あのシャーロックの本を読んだからなのよねぇー。これまでいろんな人と出会えて楽しかったですよ」と、笑顔で続ける大庭さん

電話/〇二四六―二八―六五三四

小学生のころに読んだ英国の冒険・探 (本語) (本語

その大庭さん、地元の女子高校を卒業れて…」と、自らの〝道程〞の一部をエいて…」と、自らの〝道程〞の一部をエと二足のわらじなんです。昔から思ってと二足のわらじなんです。昔から思って

東京の短大で英語を学ぶ。

「英語に魅力を感じたのは、英国の小『英語に魅力を感じたのは、英国の小の図書館から翻訳本を借りて読みましの図書館から翻訳本を借りて読みましでからですね。小学校の五年の時、学校でからですね。小学校の五年の時、学校でからですね。小学校の五年の時、学校でからですね。小学校の五年の時、学校の選案に魅力を感じたのは、英国の小

たところ、近所の知人たちから「うちの短大を卒業後、Uターンし、自宅に帰っ

※このコーナーは隔月掲載です。

たのをきっかけに、 子に英語を教えて」などと声をかけられ 本格的に教室経営に乗り出した。 が知れわたり、 自宅に塾を開講。 九八〇年の春以降 7

塾の子どもたちを引率しての研修を実施 ミナーを受講、 ストラリアなどへ行き、現地でホ テイを続けつつ、研修も行ってきた、 これまでには英語圏のイギリス、 中でもイギリスでは、 !のカレッジで短期集中での またオーストラリアへは オックス ーム オ

社会全体が窮屈ですね

ると通訳や翻訳仕事もしています。 高校生への英語の指導のほか、 の時にここで塾を開きました。 短大卒業後でしたから、私が二十歳 依頼があ 小

> 張でのレッスンも行っ いるんです。 プライベート、 楽し 出

は微塵 その辛(つら)さなど 労苦もあったようだ。 じさせず、速射砲的 1明るく振り返り語る彼女は、 これまでには多分な (みじん)も感

練習を行ってきました。今は競技選手で うにダンスを踊っていたんですよ。 を覚えたい』と考え、こちらも頑張って て知った私は、『それじゃ、私もダンス **結婚式などでは参加者のみんなが楽しそ** 前 オーストラリアを訪れた際 初め

社交ダンスのエキスパートだ。

かにもう一つ指導者としての顔を持つ。

英語のほ



んは、 どでのダンスサークル ストラクターの資格も でお年寄りたちを対象 きく胸を張った大庭さ 持っているんです」 もあると同時に、 笑顔を見せながら大 地区の公民館な

イン

窮屈になっています。悲し 今はコロナ禍で動けないし、社会全体が コロナ禍のため、 となく話す大庭さんは、 すも時折、 終始、 人と出会い、楽しさもありましたが 「続いているし、 なども行えず、「競技試合の中止もず 「これからの社会は、民間での交流 自分の道を糊塗 国際情勢についても触れる 行ってきた。しかし、 残念なんですよ」。 競技もサークルでの に、ボランティアで指 「これまで多く (こと) いこともある 当今は するこ 指

プロフィル おおば・ゆき

社交ダンス競技に

出場、指導資格も

1960年9月24日生まれ。平出身。東洋女 子短大英語英文科卒。塾の名称は、「ベルリ ンの壁が崩壊(1989年)したころの記憶が 強く残り、飼っていた犬の名(ベル)を付けま した。猫はリンで、2匹で "ベルリン" です」。 暇をみては自宅の庭にトマト、ナス、キュウ リなどを栽培し、「家庭菜園で自給自足中で す」。得意な料理は「何でも」。A型

■お知らせ=このコーナーでは、自ら選んだ仕事に ■ るがありと一という アート は、自り思れたは事に、 るいはその人生においてひた向きに励み、努めてい 女性を紹介しています。情報をお寄せください。

会期:令和4年5月12日(木)~5月23日(月)

唐津黒紅茶盌



唐津太郎右衛門 青掻落し葉文瓶



叩き唐津貝燒締壺

襲名20周年記念

唐津焼

本展では、伝統の唐津焼、独自の技法・造形に よる朝鮮唐津、落ち着いた発色の唐津井戸、達者 な絵唐津茶盌など鮮やかな出来栄えの近作 一堂に展示します。

持論を加えた。

がもっともっと必要になるのでは」と

ぜひこの機会に十四代中里太郎右衛門の世界 をご高覧賜りますようご案内申し上げます。

·别美術

午前10時~午後6時 (最終日は午後5時閉場) いわき市平字中町22番地の2 Kビル1F 20246-35-0383

HP: http://onobijutsu.jp e-mail: onobijutsu@sirius.ocn.ne.jp